

la Machine ce 16 Septembre 1906

72

Bon bon cher ami

je me sens le cœur très malade à
savoir par moi-même que votre cher
malade s'est très sérieusement remis
depuis la fièvre que j'ai passée avec
vous à Gigny et que vos inquiétudes à
son sujet s'attirent davantage chaque jour.
J'aurais dû bien compris vos préoccupations
en présence surtout de l'âge avancé
de votre respectable chef de famille que
j'osais à peine espérer un détournement
aussi rapide de la cause de cette réelle
crise et que j'éprouvais quelque hésitation
à vous demander immédiatement des nouvelles
puisque elles-ci me sont parvenues assez bonnes
qu'on les pouvait raisonnablement demander
Il me restait à souhaiter que cette amélioration

se poursuit et s'accentue, de Lyon à
une bonne toute confiance dans l'avvenir
pour l'instant où nous devons nous
décider à la séparation commandée par la nécessité.

C'est à ce point que nous en sommes
d'ores et déjà arrivés ici. Aujourd'hui, j'
ai pris mes paquets avec mon petit Etienne.
Et demain nous partons très tôt pour Bâle
où je dis mardi matin, visiter mon pensionnat
dans un casse organisé pour Feldbach.
De Bâle, je gagnerai directement les Doges,
ayant une petite tournée à affaires à
finir, avant de gagner Nancy où je me
compte rester que sans doute prochain. Ma
famille, qui prévoyait un peu son séjour
à La Vieille, voudra me retrouver à Nancy
dans le courant de la semaine suivante
ou vers le mardi 25. Je n'oublie pas
répandre définitivement la vie contumace
que je compte pourrai mener un peu
calme cette année après toute la agitation
de la période précédente.

J'ai été tout-à-fait heureux de pouvoir
couper un peu notre漫长 voyage dans la
Nivernais par cette petite fugue vers la Bourgogne
et la Bourgogne qui m'a permis de
passer quelques bonnes heures avec eux.
En relevant cette toujours si cordiale amitié,
il a été semble renoué un peu de cet
« antipode » dont le charme me fait que grande,
pour moi, avec l'éloignement du temps et les
nouvelles expériences de la vie. - Il m'est
singulièrement bon et fortifiant aussi de
rechauffer ma conception prosaïque et routinière
de l'existence aux flammes ardentes de cette
vieille, toujours plus épaisse de générosité, plus
clairement dans ses projets, plus assurée dans
son action. Tout ce que nous voulons
bien envoi à ceux des derniers
visiteurs de cette question de la Sécession,
capitale pour l'avvenir du catholicisme et
notre pays, m'intéresse évidemment, et non long
malgré tout la confidence qu'avec des
qualités telles que mes, l'assemblé pourra les
posséder et sauvegarder de façon à permettre

plus tard le plus étonnante de
l'île aussi verte. C'est déjà brouillé
que tout le monde arrive à table) à l'heure
précise l'importante capitale de la gastronomie.
Tous me semblent que le régime de Lacaune n'a
aucun mal l'Ego plus que jamais
abandonné, et cette fois sans défense. Céole,
nous pas peu à peu les bons résultats
et ne détruis pas, à la longue le caractère
humain de la foi religieuse!

Après nous avoir quitté l'arbre
d'orme j'ai terminé l'exécution de mon
programme de promenade par une longue
excursion au sommet et aux environs du
Bessouey, dont j'ai dit tout à fait rebâti.

Mais, surtout vers les pentes orientales -
l'Aure, des bois verdoyants rares, j'ai
regretté de ne pouvoir en profiter davantage.

Que vos vacances si au moins pointillées
et gavées pour nous aider et pour vous!
J'envoie plusieurs nos souvenirs respectueux -
Monsieur votre père et lui deux ne sont pas
comme pour sa santé. Renouvellez si vous pouvez
mes hommages et renouvellez à Madame Sollié
et aux autres votre toujours fidèle et attachée

F. Gervy

J'ai fait une photographie de soi-même à Paris avec un appareil de 12 cm. de diamètre.